

# Pasukan Gabungan Cari Mobil Almarhum Brigjen TNI yang Tenggelam di Laut Marunda

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 14/01/2025



**ORINews.id** – Pasukan gabungan dari kemarin hingga Selasa (14/1/2025) masih terus mencari mobil yang dikendarai almarhum Brigjen TNI yang tenggelam di Laut Marunda, Cilincing, Jakarta Utara.

Proses pencarian ini tak mudah, karena itu selain polisi juga dilibatkan TNI AL.

Sebelumnya, nelayan menemukan jenazah pensiunan TNI berpangkat Brigjen, dengan inisial H0 (76) di laut wilayah Marunda, Cilincing, Jakarta Utara, Jumat (10/1/2025).

Identitas jasad yang ditemukan tersebut diketahui saat petugas menemukan kartu keanggotaan di tubuh korban.

Menurut warga sekitar, Jumeri, dia melihat proses evakuasi

jenazah oleh petugas.

Sebab saat itu Jumeri sedang beraktivitas di sekitar Dermaga KCN Marunda, Cilincing, Jakarta Utara.

“Saya lihat jenazahnya diangkut di sini, itu jenazahnya laki-laki,” kata Jumeri, dikutip dari Tribun Jakarta.

Berusaha Kabur ke Jawa, Polisi Tangkap Pasutri Pembunuh Bocah Dalam Sarung

Namun, Jumeri mengaku tidak tahu pasti bagaimana korban bisa tenggelam di Laut Marunda.

“Kita nggak tahu bisa kecebur gimana, tahu-tahu di sini ada (petugas) yang ngambil jenazah. Ada polisi juga. Kalau masalah nyemplungnya di mana kita nggak tahu,” ucap Jumeri.

“Iya katanya ada mobil yang kecebur,” sambung dia.

Kepolisian dari Ditpolairud Polda Metro Jaya dan beberapa satuan lain terus melakukan pencarian barang bukti di lokasi penemuan jasad.

Adapun barang bukti yang dicari terkait informasi adanya mobil tenggelam di lokasi.

Kapolsek Cilincing, Kompol Fernando Saharta Saragi membenarkan terkait penemuan jasad di laut Marunda tersebut.

“Benar (ada temuan mayat),” katanya.

Petugas sedang mengevakuasi mayat pria yang diduga berpangkat Brigjen TNI.

Petugas sedang mengevakuasi mayat pria yang diduga berpangkat Brigjen TNI. (tribunnews)

Namun, dia tidak menjelaskan terkait kondisi detail jasad yang ditemukan tersebut.

Fernando mengatakan kasus penemuan jasad ini ditangani langsung oleh Ditpolairud Polda Metro Jaya.

“Untuk yang menangani dari Subdit Gakkum Polair Polda Metro Jaya,” ucap dia.

Di sisi lain, menurut informasi yang dihimpun, jasad korban sudah dibawa ke RSPAD Gatot Subroto untuk dievakuasi.

Adapun jasad yang ditemukan memiliki ciri-ciri memakai kaus belang-belang, celana berwarna hitam, dan ikat pinggang hitam.

Selain itu, pada tubuh korban ditemukan kartu keanggotaan TNI dan Badan Intelijen Nasional (BIN) dengan identitas Brigjen (Purn) TNI berinisial HO (76).

Diketahui, mayat korban telah dievakuasi dan dibawa ke RSPAD Gatot Soebroto